

Muhammadiyah Kalbar Beri Penghargaan kepada Beberapa Tokoh Masyarakat

Senin, 12-11-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PONTIANAK - Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Kalimantan Barat (Kalbar) menggelar Tasyakuran Malam Puncak Milad Muhammadiyah ke-106 di Aula Gedung Ahmad Dahlan Sekolah Tinggi Ilmu Keperawatan (STIK) Muhammadiyah Potianak pada Ahad (11/11).

Acara ini merupakan agenda akhir dari serangkaian acara semarak Milad Muhammadiyah yang diselenggarakan oleh PWM Kalbar. Ketua panitia Milad, Fathul Kahir menyampaikan bahwa didalam rangkaian acara malam puncak Milad akan diadakan penganugrahan Muhammadiyah Awards kepada tokoh yang turut berkontribusi terhadap Muhammadiyah di Kalbar.

“Malam Tasyakuran ini sebagai bentuk ungkapan syukur warga Muhammadiyah, di dalam rangkaian malam puncak juga akan ada penganugrahan kepada tokoh, pembagian hadiah kepada para juara, pengajian, serta pengukuhan korps Muhammadiyah Kalbar,” ungkapnya.

Menyambung yang disampaikan Fathul Kair, Ketua PWM Kalbar, Pabali Musa menambahkan bahwa penganugrahan penghargaan yang diberikan oleh Muhammadiyah bukan hanya kepada warga internal, melainkan warga dari luar Muhammadiyah.

“Muhammadiyah ini mengapresiasi siapa saja yang memiliki kontribusi, bukan hanya hanya warga internal persyarikatan, tapi juga dari luar,” tambahnya.

Ia berharap penghargaan yang diberikan ini bukan hanya sebatas seremonial semata, tapi menunjukkan bahwa Muhammadiyah selalu terbuka dalam menjalin kerjasama serta memiliki keberpihakan kepada masyarakat.

“Penghargaan ini bukan hanya formalitas, tapi ada ikatan jiwa dalam keeratan ikatan dengan Muhammadiyah. Serta keberadaan Muhammadiyah harus bisa mengembirakan dan bisa memberikan manfaa bagi masyarakat,” tandasnya.

Hadir dalam acara ini Rektor Universitas Muhammadiyah Malang, Perwakilan Polisi Daerah (Polda) Kalbar, Perwakilan Gubernur, Perwakilan Panglima Kodam (Pangdam) XII Tanjung Pura, Pengurus Wilayah Muhammadiyah, Pimpinan Daerah (PD) dan Pimpinan Cabang (PC) Muhammadiyah Se-Kalbar, serta Ortom dan Amal Usaha Muhammadiyah. **(a'n)**